

OPTION EPS

SENSIBILISATION à LA POLLUTION MARINE avec L'ASSOCIATION SURFRIDER !

- **Mercredi 12 octobre 2022 après-midi**, les élèves de seconde de l'option EPS et les éco délégués volontaires de seconde se sont donné rendez-vous à la Plage de La Couronne à MARTIGUES avec une association marseillaise, SURFRIDER, pour une opération Ramassage des déchets.

Premiers échanges, petit briefing, puis on s'équipe de gants et de sacs et on passe à l'action !



Sur la plage...

Avec au TOP 1 des déchets ramassés...les mégots... et les plastiques...



Sans oublier les abords...



On fait le bilan, on échange avec Yoann et Quentin...



Puis place au Beach volley et au Beach rugby !



- ***La suite au lycée : Mercredi 9 novembre, l'association est venue au lycée pour faire le bilan et pour continuer à échanger sur la pollution marine et la réduction des déchets ...***

Nous avons partagé un pique-nique « zéro déchets », qui a été l'occasion d'échanger sur nos habitudes et nos pratiques (les bonnes et aussi les moins bonnes que l'on pourrait améliorer !)



Puis petite présentation de l'association Surfrider, créée en 1990 par un groupe de surfeurs désireux de défendre leur terrain de jeu et de susciter la mobilisation citoyenne en faveur de la protection de l'océan et du littoral !

Cette ONG (Organisation Non Gouvernementale) a 3 secteurs d'intervention :

- **Les déchets aquatiques** : Chaque année, 8 millions de tonnes de déchets plastique finissent dans la plus grande poubelle des sociétés modernes : l'Océan.
- **La qualité des eaux et la santé des usagers** : zones agricoles, déversements des eaux usées, rejets des villes, la qualité des eaux littorales est menacée par de nombreuses sources de pollutions.
- **L'aménagement du littoral et le changement climatique** : Érosion, montée des eaux, transport maritime, plateforme offshore. La santé du littoral et de l'océan est en permanence menacée.

Et pour finir un Challenge par équipe autour d'un petit quizz !

Merci à tous les élèves de secondes de l'option EPS et aux éco délégués de 2des qui sont venus et qui se sont mobilisés pour cette action, ainsi qu'à l'association Surfrider et à Mme Oursel !

Rendez vous l'année prochaine pour une autre opération, et peut être aussi pourquoi pas une mobilisation plus générale au sein même du lycée avec nos éco délégués et tous les lycéens et personnels désireux de se mobiliser. Car chaque petit geste de chacun compte !

L'équipe des professeurs d'EPS.

Pour en savoir plus sur l'association et pourquoi pas vous engager si vous le souhaitez !

<https://surfrider.eu/>

Et une recommandation littéraire : Famille presque Zéro déchet Ze guide de Jérémy Pichon et Bénédicte Moret <https://www.famillezerodechet.com/>